

Trois élèves au Championnat provincial Atome de baseball



Après avoir remporté le championnat de la région de Montréal, Mika Crevier (4B), Édouard Mallette (3B) et Louis-Maxime Morin (3B) ont participé au Championnat provincial de baseball au cours de la fin de semaine des 3 et 4 septembre derniers. Bien qu'ils n'aient pas connus la victoire durant cette compétition, leurs parties contre les régions de Laval, Québec et Lanaudière leur ont permis de se mesurer aux meilleurs joueurs de la province. La saison de l'équipe des Panthers de LSP de la catégorie Atome A fut agréable, enrichissante et, finalement, couronnée de succès grâce à l'effort soutenu des joueurs. Bravo les garçons pour votre belle saison !!!

*Louis Morin, papa de Louis-Maxime,
 Directeur de la catégorie Atome, Baseball LSP
 514-962-3424*